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2018.10.10（WED） 

 

１０月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

 １ 平成３０年度７月社会学研究科・学部教授会、９月社会学研究科・学部臨時教授会議事要

旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

１ 国立大学法人一橋大学基本規則及び一橋大学経済研究所附属経済社会リスク研究機構規

則の一部改正について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

２ 平成３０年度一橋大学大学院博士後期課程入学試験の実施結果について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

３ 2019 年度一橋大学大学院修士課程入学試験の実施結果について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

４ 一橋大学全学共通教育教員会議規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 一橋大学における研究費不正使用防止計画について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 平成３０年度（平成３０年９月）卒業者数及び修了者数について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ 第５３回天下市及び第４９回くにたち秋の市民まつりの開催に伴う門扉の開閉時間変更

について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

８ 平成３１年度大学入試センター試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 平成３１年度本学一般入学試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

１０ 勤怠管理システムの対象者拡大について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１１ 平成３０年度全教職員を対象とした情報セキュリティ研修の実施について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ 事務組織の見直しについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ ＦＤ「本学の障害学生支援における実施状況と課題」の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１３ 一橋大学２０１８オープンキャンパス実施結果について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 
  

１４ 一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第４回について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１５ 第９回一橋大学中部アカデミアについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１６ Jean Tirole教授の特別講演会（18歳からの国際・公共政策セミナー）開催について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１７ 寄附金受入報告について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１８ 評議員選出について（予告） 

研究科長から、評議員の改選を１１月の教授会で行う旨アナウンスがあった。 

 

１９ 海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２０ その他 

① 一橋大学学則の一部改正について（意見聴取） 

    研究科長から、資料に基づき説明を行った後、意見聴取を行った。 

 

② 期末試験実施時間の在り方について（意見聴取） 

研究科長から、資料に基づき説明を行った後、意見聴取を行った。 

 

③ 平成 31年度後期ゼミナール・商学部前期ゼミナールⅠ選考日程について 

学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があった。 

 

④ 授業と学習に関するアンケートについて 

学士課程教育専門委員から、授業と学習に関するアンケートの実施について依頼があっ

た。 
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⑤ 期末レポート提出期間におけるゼミ合宿の配慮について 

 学士課程教育専門委員から、期末レポート提出期間にゼミ合宿を計画しないよう依頼が

あった。 

 

審議事項 

１ 人事について 

人事委員会からの報告の後、研究科長から、審査委員会を発足したい旨提案があり、了

承の後、投票により審査委員を選出した。 

審査委員：稲葉教授、大坪教授、宮地教授 

 

２ 平成３１年度レアプランについて  

学士課程教育専門委員及び大学院教育専門委員から資料の説明があった。 

    また、レアプランは本日の教授会で仮決定し、抽選科目については１１月、最終的には

１２月の教授会で決定する旨、アナウンスがあった。 

 

３ ５年一貫プログラムについて 

    大学院教育専門委員から、資料に基づき説明があり、１１月の教授会で決定することと

した。 

 

４ 研修年に関する取り決めについて 

中田評議員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

５ 平成３１年度研修年について                             

申出のあった５名について、承認を得た。 

 

６ 平成３１年度 社会学研究科ジュニアフェロー（契約教員）募集要項について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

７ 成績訂正について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

８ 社会学研究科の改組について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行い、改組については当面見送る

こととした。 

 

９ その他 

① ハラスメント対応について 

研究科長から、口頭で、相談件数の公表及び委員会メンバーに部局代表がいない点

について提言したい旨の提案があり、承認された。 

 

 

 


